



Corfo Valparaíso y su rol en el ecosistema regional

*Etienne Choupay Magna,
director regional de Corfo*

Descentralizar el país implica mucho más que descentralizar nuestras instituciones. Somos un país profundamente diverso donde cada región tiene sus propios talentos, potencialidades, recursos y desafíos concretos que superar.

Desde la Dirección Regional de Corfo en Valparaíso hemos estado desarrollando acciones que justamente buscan reconocer y potenciar las vocaciones productivas de nuestro territorio para consolidar así un ecosistema regional que se sustenta en la innovación y el emprendimiento gracias al talento humano y la creatividad.

Estos procesos nos llevan a trabajar en torno a ejes estratégicos de desarrollo para la región y a las diversas características que tienen sus comunas y provincias. En este sentido, abordar cadenas de valor de sectores productivos y contribuir a temáticas de importancia regional, donde la innovación y el emprendimiento constituyen elementos fundamentales y centrales para abordar los desafíos locales, se torna esencial para mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes.

Bajo este principio, Corfo coloca a disposición de la región tanto sus programas públicos como su quehacer buscando afianzar lazos de confianza entre los distintos actores de la región hacia un trabajo colectivo y colaborativo con la única visión de Valparaíso como región innovadora.

En este contexto, implementar, institucionalizar y posicionar el Comité de Desarrollo Productivo Regional Valparaíso, presidido por nuestro Gobernador Regional, mediante el cual se dispone de un presupuesto específico para la toma de decisión regional en programas de innovación, emprendimiento y fomento productivo, nos impulsa a trabajar por la democratización del emprendimiento y el fortalecimiento de nuestro ecosistema regional de innovación y emprendimiento, identificando prioridades y promoviendo proyectos que generen impacto global.

El Comité Regional nos impulsa a trabajar más profundamente en la región como espacio para colaborar y aunar las voluntades de nuestros sectores productivos, de la academia, de las autoridades y de la sociedad civil, estableciendo un diálogo sistemático y constante con los actores para abordar los desafíos y las problemáticas regionales que debemos enfrentar.

Nuestro quehacer en la región seguirá fuertemente concentrado en la articulación y vinculación de los actores en la región y contribuir en los procesos de descentralización, donde todos somos protagonistas en la tarea de alcanzar el desarrollo y mayores niveles de bienestar para todos nuestros conciudadanos.

Hoy tenemos más que nunca la oportunidad que la región de Valparaíso sea reconocida nacional y mundialmente, como un polo de innovación, emprendimiento y desarrollo sostenible, donde el talento emprendedor se coloca a disposición de los grandes temas de la región. Para ello, la invitación siempre ha sido trabajar todos en conjunto y colaborativamente para alcanzar este sueño.